
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 ２２日の放課後は、整美委員と有志により、校内のワックスがけを行いました。今回 １年

生に割り当てられた場所はホールと１年廊下でした。（クラブホールも割り当たっていたのです

が、２年生が引き受けてくれました。ありがとう！）終わりの会が終わると、ホールに置いて

ある重たい机やひな壇、掲示板などを、全員でどかしました。あっという間に片付いたことに

驚きです。その後は、床磨きとワックスがけです。たった６人で、あの広いホールにワックス

をかけてくれた一陽くん、友奏くん、夏芽さん、美羚さん、美來さん、由華さん、本当にあり

がとうございます。労を厭わない、働き者の１年生の姿はとてもすてきです。 

 

 

 

 今週の朝会は、生徒会長からの提案で「今年度の残りの期間、自分が本気で頑張りたいこと」

について、意見交換をしました。挙手を求められてもほとんど手が挙がらない全校生、飯豊中

の大きな課題です。その中で、いつでも、どんな問いにも積極的に挙手して発言しようと

するのが、一陽くんと楓さんです。２人とも列の先頭にいるのですが、後ろを振り返って様

子を見ることはほとんどありません。他の人がどうとか、そんなところに自分の行動の判断基

準を置かないのです。２人は、自分の中に「ぶれない軸」を持っています。なんとかっこいい

のでしょう。私も２人のようでありたいと思います。みなさんも、「かくありたい（そのように

ありたい）」と思いませんか。 
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志願倍率！ 

２年後の今頃をイメ

ージしてみましょ

う。高校の名前を知

ることも大切な一歩

です。 

（2/22 山形新聞より） 



 


